

## Curiosités : En 1980, le prince de Galles a été écarté du poste de gouverneur général d'Australie. Vrai ou faux ?

27-05-2015

avec

- Le gouverneur général d'Australie, fonction essentiellement honorifique, est nommé par le souverain britannique sur proposition du Premier ministre australien.

-

Vers 1980, la couronne britannique suggère le nom du prince Charles pour occuper la fonction.

-

Mais le gouvernement australien l'écarte.

-

L'affaire n'est pas allée assez loin pour qu'on puisse parler d'humiliation.

-

Mais elle a été suffisamment poussée pour laisser une trace dans l'histoire diplomatique.

-

Partie remise : quand il sera sur le trône britannique, l'actuel prince de Galles deviendra automatiquement roi d'Australie.

